

Semana petrolera comienza con precios al alza

Londres, 25 nov (Prensa Latina) La semana petrolera comenzó hoy con valores al alza para estimular las tareas de los operadores de materias primas en su intento por equilibrar el carburante.

El barril de petróleo tipo Brent del Mar del Norte para entregas en enero cotizó a 63,63 dólares al inicio del mercado electrónico Intercontinental Petroleum Exchange (ICE).

Este crudo ganó 24 centavos de dólar (0,38 por ciento) respecto al cierre previo, de 63,39 por barril.

En tanto, el crudo estadounidense West Texas Intermediate (WTI), también para enero, subió 18 centavos de dólar (0,31 por ciento) y cotizó a 57,95 dólares por barril.

Por su parte, la canasta de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) anotó su tonel el viernes a 64,56 dólares, lo que representó una ganancia de 88 centavos de dólar (1,38 por ciento) respecto al cierre previo.

Los precios del crudo subieron el lunes, gracias a comentarios positivos de Estados Unidos y China que reavivaron las esperanzas en los mercados globales de que las dos mayores economías del mundo firmen pronto un acuerdo interino para poner fin a su prolongada guerra comercial.

rgH/rfc

Temas Relacionados:

[Economía](#), [Europa](#), [Nota Informativa](#),

Minuto a minuto **Más leídas**

- > 2:05 Mourinho rechaza posibilidad de contratar al futbolista Ibrahimovic
- > 2:01 Líder opositor de Camerún anuncia boicot a elecciones legislativas
- > 1:59 Patrones dietéticos saludables para evitar la pérdida auditiva
- > 1:56 Niveles de gases de efecto invernadero alcanzan nivel récord
- > 1:52 EE.UU. llama a su embajador en Sudán del Sur y reanaliza relaciones
- > 1:45 Ascenden a 52 muertos por inundaciones en Kenya
- > 1:40 Bolivia volverá a retomar su revolución democrática con o sin Evo (+Video)



Televisión

Fidel Castro: ejemplo y guía para los pueblos latinoamericanos



Destacadas

Abogan en Cuba por generar alianzas contra el fundamentalismo (+Fotos)

Papa Francisco celebra misa en el Domo de Tokio (+Video)

Presidente de Venezuela resalta legado histórico de Fidel Castro

ONU: Actividad sexual sin consentimiento debe constituir violación

Irán sella más acuerdos de colaboración nuclear con agencia de ONU

Ejército de Siria expulsa a terroristas de nuevo poblado en Idleb

